

# „Der Mond wird für einige Momente eine andere Farbe als die normale annehmen und auch das Himmelsgewölbe.“

---

(vorläufige Übersetzung)

BOTSCHAFT DER HEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA  
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARÍA  
22. DEZEMBER 2017



Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:

**ICH BEWAHRE EUCH IN MEINEM HERZEN...  
UND AUF DIESE ART VEREINT SAGEN WIR GOTT DANK FÜR DIE  
GEDÄCHTNISFEIER DER GEBURT MEINES SOHNES.**

In Meinem Sohn betrachte Ich euch, und als Mutter der Menschheit überfließt Mein Herz vor Freude für euch.

**GELIEBTE KINDER. MEIN SOHN ERBITTET VON EUCH EINHEIT, VERSÖHNUNG UND VERSTÄNDNIS.** Dies fehlt in diesem Moment in den Wohnungen, in denen jedes Familienmitglied das aussucht, was seinen persönlichen Interessen am besten passt und nicht den Interessen derer rund um ihn herum.

Mein Sohn sagt euch: „*Wer ist meine Mutter und wer sind meine Brüder?*“ (Mt 12,48).

Nähert euch nicht nur jenen, mit denen ihr gut auskommt und täuscht eine Annäherung nicht nur gerade für dieses Datum vor; liebt nicht nur jene, die ihr auf eurer Seite wünscht. **SEID EUCH BEWUSST, DASS MEIN SOHN KAM, UM EUCH ZU VEREINEN UND DASS DIESES DATUM DAZU DIENST, DASS EINE AUFRICHTIGE BRÜDERLICHE VERSÖHNUNG ZUSTANDE KOMMT, DIE FÜR DEN REST DES LEBENS ANDAUERT.**

**VERGESST NICHT, DASS MEIN SOHN IN EINEM STALL GEBOREN WURDE, IN DEM ES KEINEN LUXUS GAB,** sondern die Wärme des Strohs, in das wir Ihn hinlegten. Mein Sohn erfreute sich an der aufrichtigen Liebe der Demütigen, die sich Ihm näherten und Ihn anbeteten. Dem Demütigen im Geiste ist die Erkenntnis und das Verständnis zu seinen Brüdern am meisten zugänglich und auch die Weisheit, mit seinem Bruder umzugehen sowie die Hingabe an seinen Nächsten aus Liebe zu Gott.

Geliebte Kinder. Der Stall, in dem Mein Sohn zur Welt kam, zeigt euch, dass ihr nicht mit eitlem Schein leben sollt und auch nicht im "Status" oder im Wunsch einer wirtschaftlichen Relevanz oder menschlicher Ehren. Inmitten der Überheblichkeit und des Egoismus erreicht der Mensch diese bescheidene Krippe nicht, denn um sie zu erreichen, muss man den Weg verlassen, der den Menschen davon abhält, den größten Schatz zu erkennen, den diese Krippe birgt: **DIE GÖTTLICHE LIEBE.**

**DER HEILIGE JOSEF UND ICH NAHMEN UNSEREN SOHN UND LEGTEN IHN INMITTEN DER HIMMLISCHEN CHÖRE IN DIE KRIPPE.** (Cfr. Lc. 2,7). Wisst ihr, was die Krippe bedeutet? Der innere Kreuzgang (das innere Kloster), in dem sich der Mensch klein macht, damit Mein Sohn Seine Macht, Seine Herrlichkeit, Seine Majestät und Seine Allmacht zeigt. Die Krippe ist der Ort, an dem der Mensch seine Kleinheit und die Notwendigkeit der Einheit mit Meinem Sohn und mit dem Bruder anerkennt.

**DIE GÖTTLICHE LIEBE EMPFÄNGT WÄRME VOM STROH.** Wisst ihr, was das Stroh des Stalles bedeutet, das Meinen Sohn schützt? Jeder Strohalm stellt einen jeden von euch dar, die inmitten der Mühen, Versuchungen, Verleumdungen und der Stürme den Weg auf den Spuren Meines Sohnes fortsetzen. Es sind dies die Apostel der Letzten Zeiten.

**DAS LICHT FEHLTE NICHT IM STALL. STRAHLEN VON STARKEM LICHT ERSCHIENEN AUS DEM HERZEN DES EWIGEN VATERS UND IN SEINER GEMEINSCHAFT NÄHERTEN SICH DIE HIMMLISCHEN CHÖRE DEN DEMUTSVOLLEN HIRTEN, DIE IHRE HERDEN HÜTETEN.** Wie viele Meiner Kinder sehen das Licht, das sich vor ihnen befindet wegen mangelnder Demut nicht!

**SO WURDE EUCH DIESES LICHT ANVERTRAUT, DAMIT ES IN DIESEM MOMENT DIE ERDE ERLEUCHTE DURCH DIE GUTEN TATEN UND WERKE IM GÖTTLICHEN WILLEN.**

**ES SIND NUR WENIGE, ABER MEINE KINDER BEWIRKEN, DASS GOTT VATER AUF DIE ERDE BLICKT UND SICH DIESE NICHT IN TOTALER DUNKELHEIT BEFINDET.**

Mitten in der totalen Anbetung nähern sich die Könige, die einem Stern folgend den neu geborenen König angetroffen haben, und sie werfen sich vor Ihm nieder, beten Ihn an und opfern Ihm Gold, Weihrauch und Myrrhe (Cfr. Mt. 2,11) und anerkennen Ihn als Retter der Menschheit.

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens. Die so erhabene Geburt spricht gleichermaßen von der Hingabe zur Rettung des Menschen.

**DIESE KINDLEIN IN DER KRIPPE GIBT SICH DEM VATER AUS LIEBE ZUM MENSCHEN HIN. ER OPFERT SICH AUF DEM KREUZ VON KALVARIA FÜR EIN JEDES VON EUCH, IHR LIEBT IHN ODER IHR LIEBT IHN NICHT... MEIN SOHN LIEBT EUCH UND GAB SICH FÜR EUCH ALLE HIN.** (Cfr. Gal. 2,19).

Kinder, Mein Sohn wünscht in euch zu bleiben, Er wünscht die Wahrheit in einem jeden von euch, auf dass Seine Göttliche Liebe in euch herrsche, so dass ihr Nachahmer Seiner Liebe, Seines Handelns und Seiner Wahrheit seid.

Als Mutter rufe Ich euch zur Einheit auf in diesem Moment, in dem die Menschheit die Grenze zum Ungebürlichen überschritten hat und dadurch Meinen Sohn zutiefst beleidigt; sie hat die Gebote und Sakramente usurpiert (widerrechtlich an sich gerissen), um keine Schuldgefühle zu erleiden.

Die Schöpfung speit die Fehler dieser Generation aus; der größte Fehler ist der Mangel Göttlicher Liebe, der Mangel der Liebe zum Menschen. Daraus entstehen alle Fehler und deshalb sind die Menschen angesichts der ständigen Desinformation, die sie verwirren, auf Abwege geraten.

Die Erde erbebt angesichts des Ungehorsams der Menschen und in diesem Erbeben leidet der Mensch und wird weitere Katastrophen erleiden. Sie haben nicht begriffen, dass sich der Mensch durch seinen Ungehorsam gegenüber dem Göttlichen Willen selber bestraft und Gott diese Strafe durch ihre Ablehnung zulässt.

Meine Kinder. Der Mond wird für einige Momente eine andere Farbe als die normale annehmen und auch das Himmelsgewölbe. Seid im Gebet des Herzens bereit und vor allem mit dem ständigen Wirken und Handeln im Göttlichen Willen.

**Betet, Meine Kinder, betet für die Unschuldigen, die durch die Hände von grausamen Menschen leiden; betet, dass die Engel Gottes diesen unschuldigen Geschöpfen zu Hilfe eilen.**

**Betet, Meine Kinder, betet, die Gewalt bemächtigt sich der Menschheit, die Unruhen führen zu Kämpfen und diese zu Aufständen.**

**Argentinien, du wirst wegen deiner Fehler leiden!**

**Kolumbien, du hast dich Meinen Aufrufen gegenüber verschlossen!**

**Chile, du lehnt dich gegen Meinen Sohn auf!**

**Ihr werdet erneut durch die Erde und die Natur erschüttert werden.**

**Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten und für Frankreich: Sie werden Beute des Terrorismus und der Natur.**

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: Vulkane unter dem Meeresspiegel aktivieren sich.

Maßt euch nicht an, euch von Meinem Sohn zu trennen; ruft den Heiligen Geist an und vergesst nicht eure Schutzengel, die Gefährten eures Weges.

**ERWARTET UNSEREN ENGEL DES FRIEDENS (1), ERWARTET IHN MIT LIEBE UND BEREITET IHM KEINEN SCHMERZ DURCH DIE ABLEHNUNG EINES LEBENS IN FRIEDEN UND IN DER WAHRHEIT.**

**ICH STEHE VOR EUCH, UM EUCH AUF "DEN WEG DER WAHRHEIT UND DES LEBENS" ZU FÜHREN. (Joh 14,6).**

Ich liebe euch mit Ewiger Liebe.

Mama María

AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT UND OHNE SÜNDE EMPFANGEN

[\(1\) Offenbarungen über den Friedensengel, lesen...](#)

---

#### KOMMENTAR DER SEHERIN

Brüder und Schwestern:

In Vereinigung mit den Hirten beten wir Unseren Retter in ewiger Anbetung an. Und zusammen mit ihnen sagen wir von Herzen: **HERR, ICH GLAUBE AN DICH, STÄRKE MEINEN GLAUBEN.** (Cfr Mc 9,23b). Amen.